



# コスモス

校訓:支え合い 学び合い たくましく  
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって  
チャレンジする人を育てる」

## ちょこっと発表会!【芸能部門】

※ 個人情報の保護の観点から、本校では〈紙面では個人名を掲載する場合あり〉〈HP掲載版は個人名は掲載しない〉こととしております。

3日目(5月30日(金)) 曜休み(12:50~) オープンスペース西

### 1年 マジック:

○あやとりとマジックが融合した、あやとりマジックを披露してくれました。

### 1年 ピアノ演奏:

○コンクールに向けて練習している曲を披露してくれました。とても素敵な演奏でした。

### 3年 お笑い(コント):

○前回に続いてのお笑いのコント「近所の食堂」。相変わらず2人の息はぴったりで、大爆笑でした。プロのお笑いコンビのようでした。

### 4年 円周率暗唱:

○円周率を「3.1415926535897932384626433832」ここまで完璧に暗唱してくれました。驚きと感動の拍手が沸き起こりました。

### 4年 空手の型:

○初めての出し物でした。「平安二」をバシッと極めてくれました。カッコよかったです。

### 4年 劇:

○初のコンビでした。衣装も用意して、堂々と演技をしてくれました。大爆笑でした。

### 4年 ピアノ演奏:

○♪ドラえもん・♪スペインのギター等を、見事に奏でてくれました。とても上手でした。



※前号で掲載できておりませんでした。申し訳ありませんでした。



バラエティーに富んだ出し物の数々でした。みんなの前で何かをやるのは、かなり緊張すると思います。その大きさは人によって多少違うのかもしれません、今回出演した人も、緊張したと思います。しかし、緊張する経験も大切です。緊張しながらもやってみて、成功して大爆笑だったり、大きな拍手をもらったりすると、やった人にしか得られない満足感を得られます。自分に自信をもてると思います。仮にうまくいかなくても大丈夫です。失敗も貴重な経験です。それに見に来ている人は、みんな温かく応援します。それが、財田小学校のちょこっと発表会です。今年第1回目のちょこっと発表会が、大盛況のうちに終わりました。ありがとうございました。